

El golf ya es **deporte olímpico**

Tras una ausencia de más de un siglo, el golf regresará como deporte olímpico en 2016 junto con el rugby tras recibir la aprobación de los miembros del Comité Olímpico Internacional durante la 121ª Asamblea del COI celebrada en Copenhague el pasado 8 de octubre de 2009. Esta resolución será efectiva a partir de los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro 2016, donde estarán presentes los mejores jugadores y jugadoras profesionales del mundo, como han asegurado en los últimos meses golfistas de la talla de Tiger Woods, Phil Mickelson o Sergio García.

El golf, que ya fuera disciplina olímpica en los Juegos de París 1900 y Saint Louis 1904, fue excluido en Londres 1908. Sin embargo, y desde 1998, la RFEG con Emma Villacieros a la cabeza activó el deseo de que el golf volviera a formar parte del programa olímpico. Tras un largo camino lleno de obstáculos e inquietudes, jugadores, organismos, federaciones etc. remaron en el mismo sentido para hacer de ese sueño una realidad. Emma Villacieros, Presidenta de Honor de la Real Federación Española de Golf y honorífica de la AEdG, declaró "Siento una emoción indescriptible. Por la cabeza me pasan cientos de recuerdos y experiencias vividas a lo largo de años, muchos de ellos agriados e incluso duros, pero por lo menos ahora sé que ha merecido la pena. Se ha saldado una obligación histórica del deporte del golf". Por su parte, Gonzaga Escauriaga añadió que "Se ha respondido a un deseo histórico".

Finalmente, Peter Dawson, Director Ejecutivo de la R&A y Secretario Adjunto de la Federación Internacional de Golf concluyó que "Además de los golfistas que tendrán oportunidad de competir como atletas olímpicos, estamos muy felices por las Federaciones Nacionales de Golf que van a conseguir beneficios de la decisión de hoy en términos de crecimiento y apoyo para sus países. Este es un día muy significativo para el golf".



Gonzaga elegido presidente de EGA

Gonzaga Escauriaga, presidente de la Real Federación Española de Golf, ha sido nombrado el pasado 17 de octubre Presidente de la Federación Europea de Golf (EGA) por decisión de la Asamblea General de este organismo golfístico, vinculado al ámbito amateur y que acoge en su seno a todas las federaciones nacionales de golf europeas. Gonzaga asumirá esta responsabilidad durante dos años, para posteriormente ser nombrado 'Past President' (Presidente Anterior) durante otros dos años.

La EGA tiene entre sus objetivos la promoción del golf amateur internacional, coordinando la elaboración de los calendarios de competición e impulsando la celebración de los Campeonatos de Europa de todas las categorías. Gonzaga ha manifestado que "Afronto este reto de dos años con mucho entusiasmo para desarrollar el golf en toda Europa y dejar el pabellón español en el lugar que se merece".



III Jornadas Técnicas sobre Desarrollo y Gestión Ambiental de Campos de Golf

El pasado 5 de noviembre de 2009 tuvieron lugar en las instalaciones de La Torre Golf Resort en Torre Pacheco las III Jornadas Técnicas sobre Desarrollo y Gestión Ambiental de Campos de Golf. La Dirección General de Planificación, Evaluación y Control Ambiental de la Consejería de Agricultura y Agua de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, con la colaboración de diferentes organismos, entidades y empresas, organizó estas jornadas; que tienen el objetivo de formar e informar, así como de poner en común sensibilidades y criterios en torno al mundo del golf. Se analizaron los marcos legales respecto al golf en las regiones de Murcia y Andalucía; se evaluaron distintos aspectos medio ambientales en campos de golf; se realizaron presentaciones sobre el Pitch&Putt de TorrePacheco y el Centro Tecnológico de Madrid y se debatieron temas de interés en dos mesas redondas. Las jornadas fueron un éxito de asistencia y las conferencias despertaron un gran interés.



IV feria de madrid golf

La feria ha resultado un éxito de público y de actividad comercial, consolidándose como referente del sector en Europa y como punto de encuentro imprescindible para la industria del golf. Más de 14.000 personas asistieron a la feria ubicada en el recinto de IFEMA, superando así la cifra del año anterior. Sectores como el turismo del golf o la enseñanza estuvieron presentes. La gestión y el mantenimiento de campos de golf fueron también abordados en el programa de conferencias de la feria. Los golfistas también disfrutaron de la feria gracias a las numerosas actividades preparadas, concursos, charlas formativas etc. que se pusieron a su disposición.



Demostración de maquinaria en Club de Golf Aloha



El pasado 26 de noviembre tuvimos la ocasión de disfrutar de una demostración de maquinaria organizada por Lantana Trading y patrocinada por Ática Maquinaria en el Club de golf Aloha de Marbella. Fue una jornada sin precedentes, donde asistieron alrededor de 60 profesionales del sector y se demostraron un gran número de novedades. Despertó gran interés la presentación por parte de Groundsman, de la primera aireadora del mercado que pincha y recoge el canuto, dejando el green limpio. Igualmente se mostró una barredora de canutos autopropulsada y con descarga en altura. Baroness hizo patente, a través de su representante en Europa, su apuesta por el empuje de una nueva empresa como Lantana Trading, y resaltó la calidad de corte de sus manuales para greens, incluyendo la flotante con el diámetro de molinete más pequeño del mercado. Se expusieron un total de 20 máquinas que aportan soluciones profesionales al mantenimiento de un campo de golf.